

# RILIS NASIONAL

## Patroli KRYD Polsek Cidaun Ciptakan Rasa Aman Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.RILISNASIONAL.COM](http://CIANJUR.RILISNASIONAL.COM)

Jun 24, 2024 - 11:24



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Cidaun Polres Cianjur kembali menggelar kegiatan Kepolisian Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada hari Senin (24/06/2024). Patroli ini dipimpin oleh Aipda Cepmusopa (Kanit Samapta), Aipda Kosid (Spkt2), dan Aipda Lucky P (Bhabinkamtibmas) Polsek Cidaun Polres Cianjur.

Kegiatan patroli ini menasar berbagai lokasi strategis di wilayah Cidaun, seperti

pasar, tempat wisata, perkampungan, dan objek vital lainnya. Patroli dilakukan dengan menggunakan kendaraan roda empat dan roda dua, serta dengan cara berdialog dengan warga masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan S, H.S., I.K., M, Si., melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyampaikan bahwa Patroli KRYD ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas, khususnya C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta menciptakan Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Cidaun.

"Patroli KRYD ini merupakan salah satu upaya kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cidaun. Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman saat beraktivitas," ujar IPTU Yudi Heryanadi, S.H.

Dalam kegiatan patroli ini, petugas juga memberikan tips-tips keamanan kepada warga, seperti tidak membawa barang berharga berlebihan, tidak menggunakan perhiasan berlebihan, dan tidak meninggalkan kendaraan tanpa kunci.

Kapolsek Cidaun juga menghimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi aksi kejahatan dan segera melapor kepada pihak berwajib jika melihat atau mengalami tindak pidana.

"Kami mohon kerja sama dari masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cidaun," pungkas IPTU Yudi Heryanadi, S.H.

### **Hasil Patroli KRYD**

Patroli KRYD yang dilaksanakan pada hari Senin (24/06/2024) ini tidak menemukan adanya tindak pidana. Namun, petugas patroli berhasil memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat dan menciptakan rasa aman di wilayah Cidaun.

### **Pesan Kapolsek Cidaun**

Kapolsek Cidaun kembali mengingatkan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi aksi kejahatan dan segera melapor kepada pihak berwajib jika melihat atau mengalami tindak pidana.

"Mari kita bersama-sama jaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cidaun," ujar IPTU Yudi Heryanadi, S.H.